

# Cuentan con Internet móvil 14 de cada 100

• De acuerdo a información de la OCDE  
**Genoveva Ortiz**

México ocupa el último lugar dentro de los 34 países que integran la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), por el número de usuarios que tienen acceso a servicios de Internet móvil.

La OCDE informó que los servicios de banda ancha móvil en México cuentan con 14 usuarios por cada 100 personas, cuando el promedio general de conexión en los países que integran este organismo es de 72.37 suscriptores por cada 100 habitante.

En este conteo México fue superado por países como Turquía, con 32.3 usuarios de Internet mó-

vil por cada 100 habitantes; Hungría, con 27.7 conexiones por cada cien habitantes; Chile, con 35.8 conexiones por cada cien habitantes, y Grecia, con 36.2 usuarios por cada 1,200 habitantes.

La organización también informó que en cuanto a los servicios de

banda ancha fija, México únicamente ascendió un puesto en el sitio, alcanzando el penúltimo lugar, con 11.4 suscripciones por cada cien habitantes, encontrándose por encima de Turquía, que sumó 11.2 usuarios por cada cien personas.

Con esa información, la OCDE reiteró que en los países en vías de desarrollo aún no es tan fácil tener acceso a servicios de Internet, ya sea móvil o fijo.

